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朝晩とても寒くなりましたね。風邪＆インフルエンザに注意してください。 

先日、面白いと感じる社長に出会いました。相馬グリ－ンと言う会社の二代目社長の大内新太郎さん（39
歳）です。当社の社歌を作ってくれたラッパ－の三島さんからの紹介でした。 

URL：https://www.somagreen.net/ 

業界トップクラス、グループ年商 50億円という会社の社長で、高校卒業後は大学へ進学したかったが、親の自
営業（造園業で、この頃は小さな会社だったそうです）を無理やり継がされてしまい、高校卒業と同時に嫌々な
がら家業の手伝いを始めたそうです。仕事を手伝いながら、常に大手会社に就職した友人や音楽関係に勤めて
いる人に憧れていて、自らは田舎の小さい町の同族企業で働いてと、人と比較するばかりで、不満や不安、人へ
の妬みばかりが先行していたそうです。 

ある時、不満ばかり言っていても世の中が変わる訳ではないと気付き、それならばと、今与えられているこの仕事
を全力で取り組んでみようと覚悟を持ったそうです。それからは、仕事に対する想い、自分の行動が変わり、自らの
意志で勉強したり、資格を取ったり、人脈を増やし続けたそうです。そうすると自分に自信が無かったのが、徐々に
自分を誇れるようになり、自分の事だけでなく人助けするうちに人脈が出来上がり、事業そのものが数年で大きくな
ったそうです。今は海外にも会社を持ちながら果敢にチャレンジしている姿がとても眩しかったです。 

私も若いときにあった情熱や熱意を忘れないようにしないとな～と感じた次第です。人は生き方の選択次第でい
かようにも人生を変えることができます。しかし、多くの人が知識はあるが行動に移せなくて、自らの意志の弱さを他
人のせいにしたりしています。自分が変わる決意をしたのなら、行動する事が大切です。

余談になりますが、この社長をネットで調べたら何と日本一のキャバクラ王でテレビにもマスコミにも出ていました。
キャバクラ通いが良いか悪いかは抜きにして、飲むために稼ぐと言う生き方。人生にこれが正解と言える生き方は無
い以上、何かを信じ、何かを決めて行動していきたいものです。その模様のサイト⇒ 

https://hicbc.com/tv/ichigoichie/ 

女性の嫌がることはしない、アフタ－は女性の負担になるから誘わないなど、そんな美学を持って生きているんだ
なぁと感心した次第です。この美学を貫けばモテるだろうな！と感じました。常々言っていますが、自分にして欲しい
事を他人にする。貰うより与える方が幸福と言う聖書の言葉を実践してみては如何でしょうか？ 

本当に時が経つのは早いものです。今年もまもなく終わってしまいます。できる限り早い段階で自分の人生を変
える行動を始め、多くの方に幸せを掴みとって欲しいと願っています。仕事も遊びも全力でかっこいい人間である！
を目標に一緒に頑張っていきましょう！！ 

今年の社長通信も来月で終わります。配信が 1 回抜けてしまいましたが、私も苦手を克服する為にも、これか
らも続けていきます。 

平成 30年 11月吉日 池本 篤 


